

2022度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

堺本校 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな) 匿名

※個人情報の為、HP 掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 5月 17日

【2022年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

八洲学園高等学校マイスタイルクラス所属して卒業した子どもがいる母です。

不登校6年間を過ごしたあと、高校の資格は取ろうと思うと言い八洲学園に入学して高校生活を過ごしました。

はじめは最低限の授業を受けるだけで精一杯でしたが、後期に専門学習(ポイトレ)を受けはじめて学校内に楽しい時間が存在しました。

高校の単位を取る事、資格を取る事に関して、先生方は親身に声かけをしてくださっており、保護者にも分かりやすく説明いただけていたと思います。

学校に行きだした子どもに対して学業が楽しいということが伝わる授業でのやりとりがあればさらに良かったと思います。

コロナ禍であったことでいろんな制限があったもののその制限なりにできることを企画していただいたおかげで、学生生活が送れていたと思います。

子どもや、親に対してカウンセラーさんがフラットに話を聞いていただけて、安心して過ごせたのですが一部の先生が一部の生徒だけの意見を聞くなど(意見を出しにくい子どもが排除されたと感じる)があり、残念なこともありました。子どもがしたいことが発信しやすい。子どもがのびのびと先生とやりとりできるような関係作りをしていただけるとさらにいい学校になるのではないかと思います。

進学に関しては、子どもが向いた方向に向けて、支援していただけたおかげで自分で手続きができ、その後の学校でも自分の力でわからないことは先生に聞いてできるようになっています。自分の力で進んでいく力をつけていただけたのだと思います。

今後、子どもの思いを聞いて、さらに大きく成長できるよう、その子のその時に必要な支援をしていただけたらありがたいです。

2022度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

大阪中央校 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな) 匿名

※個人情報の為、HP 掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 5月 11日

【2022年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

進学先を探すなか、中学校の協力が十分に得られず自力で探していたので、中学校に対して大変不快感を抱きながらの不安な日々だったことを思い出します。

進学先を決めるにあたり、重要にしていたのは発達の凸凹(特性)に理解があり、特別支援教育に力を入れていて通学しやすい学校を探していました。

合同説明会などで八洲学園高等学校を知り、子どもの特性に理解があり、探していた学校に合致したのでこの学校に決めました。

一年次の頃は、通学時間が中学生の時よりも長くなり、電車での通学になるので心配していましたが、今では「特別ラッピング電車見たよ」などと楽しみながら通学しています。

行事がコロナ禍で、縮小してしまっていて残念がっていましたが、徐々にできるようになり行事ごとに前日には「明日の行事が楽しみで眠れない」と言って楽しんで参加しています。

サークル(同好会)などにも加入して、先輩後輩の繋がりもでき楽しく参加しています。

授業の選択体験なども楽しんで参加しています。(一年次のオプションプログラムが、色々な事をしたので特に楽しかったようです)

二年次の時の文化祭に伺った際、友人や先生と共に、生き活きと活動している姿が子どもの成長を感じ、改めてこの学校を選んでよかったと思っています。

今年三年次に入り、行き渋りもなく通えているのは、ひとえに先生方・友達・先輩後輩方のおかげだと感謝しております。

八洲学園高等学校は、子どもに寄り添うのはもちろん、保護者の不安にも寄り添っていただけてとても心強いです。

唯一要望としては、一年次の頃あまり学校の様子がわからず(子どもに聞いても、自分のことで精一杯みたいで)面談の時に、やっとわかったという感じでしたので、時折お知らせいただけたら安心できると思います。

2022度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

横浜分校 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな) 匿名

※個人情報の為、HP 掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 5月 17日

【2022年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

小学校入学時から、とにかく勉強が苦手でした。無理強いしなかったこともあり、高学年になってくると授業がほとんど理解できず保健室にいることが増え、徐々に登校を渋るようになりました。

同じころ、発達検査で成長がゆっくりであること、できることの凸凹が大きいことが分かりました。支援級相当の判定も出ましたが、本人の強い希望で中学校も一般級を選択しました。ですが、やはり学習面がかなり苦しく、登校は週に2日程度でした。そのことから進学はサポート校や通信制を早くから検討するようになりました。

通信制高校合同説明会で、「毎日登校する」「特性への理解とフォロー」「最終目標は社会的自立」「手帳での就労」これらの希望を出して5~6校紹介していただき、オープンキャンパスや文化祭に本人と参加してみました。その中で本人が八洲学園高校が良いと希望したため、進学を決めました。決め手は、学校の雰囲気と少人数の規模間、体育室の大きな窓から見えるランドマークタワーだったそうです。

個別相談をした際に、私は5年制クラスに魅力を感じたのですが、ベーシッククラスにしようかとも正直かなり悩みました。途中でクラス変更できると聞き、最初は不安の大きい学習面をゆっくり進められることを優先し、5年生クラスからのスタートにしました。

入学後、もともと社交性が高いこともあり友人や先輩とも仲良くしていると聞き、安心しました。運動が好きなので、選択授業のスポーツがとにかく楽しいようで、本人の好きという気持ちを伸ばしてくれるプログラムは非常にありがたいと思っています。また、苦手な勉強面は本人のペースを尊重してくれているようで、今のところはゆっくりです。徐々に様子を見ながらペースアップしていきますとのことなので先生方にお任せしています。

毎日登校すること、課外学習の際の現地集合が苦手なこと、先の予定を管理することが苦手なことが今後の課題ですが、学校生活の中で進歩して行ってほしいと思っています。

文化祭で実際に友達や先輩、先生方と関わっている姿を目にして、本当に生き生きとして嬉しくなりました。楽しそうにしていること、それが何よりと思っています。先生方は生徒個人をととてもよく見てくれている印象があり、今後も連絡を取り合いながら本人の成長を見守っていきたいです。

2022度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

梅田キャンパス 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな) 匿名

※個人情報の為、HP 掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 5月 10日

【2022年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

<生徒指導・進路指導・支援>

- ・生徒との向き合い方に助かる。本人も話しやすく、家庭では話さないような内容を話している。保護者とも連携してくれていて助かる。
- ・カウンセリング体制が充実している。保護者もカウンセリングを受けられてよい。

<教育内容>

特別クラス(体験学習)などの種類がもっと多いとよい。種類が増えると授業以外でも学校に行きやすくなると思う。また、授業外での活動などもあるとよい。

<立地に関して>

ビルの中にあり、生徒によるとは思いますが、学校に行っているということを周囲にあまりわからないのが良い。転校しているので、本人にとってはあまり周りに知られたくないという気持ちがある。

<クラスについて>

学年の隔たりがなく、様々な人とのつながりがもててよい。

2023年度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

新宿キャンパス 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな)

※個人情報の為、HP掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 5月 13日

【2023年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

現在2人の子供がこちらに通わせていただいています。上の子は小学校高学年から不登校をしていました。教育センターにも通っていましたが、とにかく学力が小学生で止まっていたので進学したいと言ってくるとは思っていませんでした。こちらの学校を進学先に選んだのは、とにかく本人が無理をせず通えることを優先したかったのでマイスタイルクラスでの入学を決めました。また、私自身こちらの学校の卒業生でしたので、私の時と多少スタイルは違うと思いますが、自分のペースで進められると知っていたので、子供とも話し合いました。

最初は本人も私も不安はありましたが、先生方が本人のペースに合わせてくださるので、本人が辛くなることもなくしっかりと毎回登校出来ています。子供の様子についてご連絡くださることもあり、とても安心して通わせられています。元々そんなに活発な子ではない為、特別活動の内容等は本人にとっても合っているようです。最近では自分から、この活動は出席するけどこっちは活動は欠席するなど、自分で意思表示もしてきてくれます。先生方のおかげで卒業まで通い続けることが出来そうです。本当にありがとうございます。

2022度 八洲学園高等学校 学校関係者評価(保護者)

池袋キャンパス 学校関係者(保護者)

保護者氏名(ふりがな) 匿名

※個人情報の為、HP 掲載時は匿名で掲載します。

評価日時:2023年 4 月 28 日

【2022年度八洲学園高等学校自己評価報告書(結果)の評価】

息子が学校に通えなくなったのが、中学1年の6月頃。本人に理由を聞いても「行きたくない」の一点張り。このまま在宅させるのもどうかと思い、在籍中学校のスクールカウンセラーの先生から紹介された、区のソーシャルワーカーさんに相談にのってもらい、八洲学園の存在を知りました。

八洲学園中等部の体験を1・2回して、本人が行きたいと言うので、通うことになりました。

なかなか朝起きられず、時間通りに起きれないと中等部に登校しなかった日々。そんな日々を過ごす中でも先生達は登校出来たら笑顔で接してくれた事、本当に感謝しかありません。

中等部生活に慣れてきて、半年たっても朝起きるのが苦手な息子。

そこに先生から、もしかしたら起立性調節障害かもと言われ、病院に行って診てもらうことが出来ました。少しずつ朝起きる事が出来るようになり、日中の活動が増え、先輩たちとコミュニケーションが取れる様になり、毎日中等部に行く楽しさを感じる事が出来ました。学校での様子は本人からも話してくれるし、私が不安に思った事を学校に問い合わせると、きちんと対処していただき、安心して子供を預けることができました。

高校もそのまま八洲学園高校に入学し、慣れ親しんだ先生や先輩、同級生と一緒に高校生活が始まりました。

高校生になると思春期の悩みも増えてきました。中等部の頃と少し違う所は勉強も授業について行けるかどうかの不安、レポートの提出。まだまだ解からない事ばかりの日々。そんな中でも先輩や先生達がフォローしてくれて単位はきちんと取ることができました。

八洲学園高校に通わせて良かったと思う事。

・個々の意見を尊重してくれる

・1人1人の強みを一緒に考え、その強みを生かして積極的に行動させる。

これが、私にとって八洲学園高校の素晴らしい所だと思います。色々な事情で、学校に通えなくなっている子供たち。中学・高校生の時、こんなすてきな学校に通っていたんだと大人になっても言える学校です。

息子が通えるのも、もう1年切ってしまいましたが、この1年弱の間にたくさんの思い出と経験をして卒業してもらいたいと思います。

八洲学園高校は、自然と子供たちが笑顔になれる学校です。